

Des experts de l'ONU se prononcent pour la généralisation des principes du modèle cubain de santé



La Havane, 1er juillet (RHC).- Des experts de l'ONU se sont prononcés pour généraliser à l'échelle globale, l'engagement gouvernemental, l'équilibre, l'universalité et la participation populaire qui caractérisent le système cubain de santé publique.

Au siège de l'Organisation Panaméricaine de la Santé, le directeur exécutif adjoint d'ONU-SIDA, Luiz Lures, a signalé que l'expérience de notre pays peut être adaptée à tous les pays car elle combine la volonté politique et la mobilisation de personnes.

Luis Lúrez a participé, aux côtés d'autres spécialistes, à une conférence de presse pour annoncer que Cuba est le premier État de la planète libre de la transmission du VIH/SIDA et de la syphilis de la mère à l'enfant.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/61036-des-experts-de-lonu-se-prononcent-pour-la-generalisation-des-principes-du-modele-cubain-de-sante>



Radio Habana Cuba